

[SECCIONES]

Cantabria

- Cantabria
- Santander
- Torrelavega
- Región

Opinión

Cronica

- Nacional
- Internacional
- Economía

Deportes

Vida y Ocio

- Sociedad
- Cultura
- Televisión

Necrológicas

Tecnología

[MULTIMEDIA]

Videos Canal 8 DM

Punto Radio

[GUIAS CANTABRIA]

- Restaurantes
- Hoteles
- Cafés y Pubs
- Paradores
- Turismo rural
- Concesionarios
- Coches

[SUPLEMENTOS]

Seleccione...

[SERVICIOS]

- Hemeroteca
- Nos visitaron
- Programación TV
- Cartelera Cine
- Farmacias
- Tiempo
- El Diario en PDF
- Extras Publicitarios
- Índice Titulares
- Contactar
- Inf. Corporativa

Cantabria / REGIÓN

VALDERREDIBLE

Un valle regado por el Ebro con carencias de agua potable

Gorostiaga inauguró ayer la ETAP de Polientes que suministrará cantidad y calidad de agua a varias localidades

J. L. SARDINA/POLIENTES

«El agua tiene una importancia clave, y es una de las llaves maestras del futuro de Cantabria. Desde el primer día de Gobierno, se ha trabajado sin tregua, con una gran conciencia, para solventar esa carencia paradójica en una región, que se piensa tan rica en agua, y en la que, hasta ahora, ha sido una asignatura pendiente». Así se expresó ayer la vicepresidenta del Gobierno regional, Dolores Gorostiaga, en su visita al municipio campurriano de Valderredible para inaugurar la Estación de Tratamiento de Agua Potable (ETAP), añadiendo que «este problema del agua es una de las deudas que hemos heredado, por la incompetencia de los anteriores gobernantes para solventar una carencia tan tremenda».

Dolores Gorostiaga, junto al consejero de Medio Ambiente, José Ortega, y al alcalde de Valderredible, Fernando Fernández, inauguró la ETAP de Polientes que, con un presupuesto de 252.000 euros, ha incluido, además, la mejora de la red de distribución para algunos pueblos del municipio. A este acto también asistió el director de Administración Local, Juan José Sota, miembros de la Corporación, presidentes de juntas vecinales y vecinos.

La ETAP tiene una capacidad de 12 litros por segundo, y ha sido diseñada valorando el futuro crecimiento de la población que se hace palpable cada verano, pues el número de habitantes se multiplica por 10 durante estos meses. La mejora del abastecimiento se ha realizado mediante una nueva captación ejecutada en el río Ebro. Esta toma, según los técnicos de la Consejería de Medio Ambiente, garantiza el caudal necesario para el abastecimiento de agua de calidad del municipio, que en los meses de verano sufría restricciones en varios núcleos de población y problemas de turbiedad por el arrastre de limos y arenas.

Medio Ambiente mejorará también la red de aguas del municipio.



Las autoridades presentes en el acto de inauguración celebrado ayer en Polientes. / J. L. S.

Imprimir | Enviar

Publicidad

mestic
all you need is...

17:30 CHAT 21:00 CENA

1er sitio de encuentros

Soy: [dropdown] Su región: [dropdown]

Busco: [dropdown] **VALIDAR**

Enlaces Patrocinados

[Fundación Agua y Progreso](#)

Tenemos como objetivo potenciar el uso racional del agua .
www.aguayprogreso.com

[Apartamentos en Cantabria](#)

Oferta: 15 al 30 Junio 5 noches x 4 Apart 2/3 pax 206€, 4/5 pax 257€ .
www.apartamentoslosanades.com/

BUSCAR

EL DIARIO MONTAÑÉS

Hoy Texto
 [Hemeroteca](#)



Dietas
 [Categorías](#)

Agenda

Horóscopos

Info. Útil

PAG. Amarillas

PAG. Blancas

Efemerides

Postales

[PARTICIPA]

Lo más visto

Foros

Chat

[CANALES]

Seleccione... 

[Hoteles de Cantabria](#)

Hoteles, tarifas, información Críticas recientes en TripAdvisor .
www.TripAdvisor.es

[Sobaos.com](#)

Venta de productos típicos de cantabria. Sobaos, anchoas, quesos .
www.sobaos.com

Subir



© Copyright EL DIARIO MONTAÑÉS
Editorial Cantabria Interactiva S.L. CIF:B39495460
C\ La Prensa s/n 39012 Santander
Registro Mercantil de Santander, Tomo 723, Folio 165,
Sección 8ª, Hoja S11607, Inscripción 1ª
Contactar / Mapa web / Aviso Legal / Política de privacidad / Publicidad / Master El Correo
/ Club Lector 10

Powered by  SAREMEDIA